

# 町政を問う

## 医療費の無料化、小・中学校までに！

財政再建に取り組む間は現状で！



棚木 良一 議員



すみれ保育園

生活に密着した事業を優先し失業者に働く場を提供することについて

修繕契約金額引き上げ50万円については、制定時から履行確保の容易性、町内業者が対応可能なもの、さらには財務規則の決裁区分等

きるのでないか。道義的責任ではなく行政的責任を町民の前に顕示を明らかにし、その責任を措置してほしい。

**棚木** 役場に無料職業紹介所を開設し雇用の確保に全力をあげて取り組むことや小規模修繕契約登録制度契約金額50万円に引き上げ町内業者の仕事確保にどのように取り組んでいくのか。

**町長** 現在、人と仕事のバンクを設けると共に、適切な雇用及び発注の斡旋機能を持つ地域活性化支援センターの設置に向けた検討を進めている。また小規模

(課長決裁)を考慮し30万円と決定しており、事務処理等の効率性も考慮すると現行制度で運用し推移を見守りたい。

### すみれ保育園の問題について

**棚木** すみれ保育園が補助交付申請時に認可取得の支援と認識しているならば途中でやめる事は背任行為として弁済を求める事がで

りたい。私の責任問題についてはかかるべき時期にしかるべき対応をしてまいりたい。私は責任問題についてはかかるべき時期にしかるべき対応をしていく。

**教育長** すみれ保育園よ

り2月中に決算書を、3月中に実績報告書の提出を受けて調査を行い、清算の手続きを行うことになっている。

### 子どもの医療費小学校卒業まで無料化について

**棚木** 子どもは病気につ

かりやすく病気の早期発見早期治療を支える環境が非常に大切。子どもの医療費の心配をなくす事は大きな子育て支援になります。我が町でも小学校卒業まで、中学校卒業までの実施計画を作成して実施してはどうか。

**町長** 乳幼児医療費支給について、県南地域1市4町4村の中でも当町以外は小学生就学前までの支給である。昨今、浜通りや県北、会津地方等の一部町村での小学校6年生までの支給や、大玉村、三島町のように中学3年生までの支給を開始したところもあるが、当町は財政再建に取り組んでいる状況もあり、当面現状により運営していく。



元気に集団下校する児童たち

# 町政を問う



吉田 伸 議員

## 矢吹駅構内に絵画の展示を!

環境美化、豊かな情操を養うのに効果的

**新町交差点の  
安全対策は！**

吉田 県道棚倉・矢吹線と町道新町8号線の交差点の交通は大変複雑であり、いろいろ諸問題が多い。なお交通事故等が多いと地域に疑問を投げかけている。

交通安全を最重要に考えるならば、安全策を考えて地域住民の要望を考えて県への要望を図るべきと考えるが町長に伺う。

**矢吹駅構内に  
絵画の展示を！**

吉田 矢吹駅舎内に絵画を展示し、駅舎の美化運動を進めていき、矢吹駅を大切にする町民の情操教育を高めていくべきと提案する。

「ふるさとの森」の絵画展示に表れている矢吹町の文化のアピールを高揚していくべきと考える。合わせて各小学校、中学校、光南高校生徒の皆さんにも協力をお願いして美化運動を進めたいただきたいと考えるが、町長、教育長の考え方伺う。

吉田 施設の美化運動という観点から、施設への小中学生の絵の作品の展示は、悪質な行為に対する抑止力となると考えられ、作品に対するいたずらの防止などがクリアできれば効果的な運動と考えられます。今後、教育委員会、ふるさとの森芸術村などと連携をとりながら検討してまいりたいと考えております。

教育長 駅舎に絵を飾るということは、子供たちの情操を育てるためにも非常

皆様に大変なご不便をかけている状況です。この問題を解決するため、町道8号線から国道側に新設交差点を設置する計画を県へ強く要望しております。県ともに関係地権者に用地の協力をお願いしているところですが、長時間合意されない状況です。引き続き県とともに用地交渉を進めています。



矢吹駅舎の内部